



PAN y PRD exigen al INE mapas de riesgo

Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

LOS DIRIGENTES nacionales del PAN y el PRD exigieron a la autoridad electoral crear mapas de riesgo y protocolos de actuación para proteger a candidatos y ciudadanos en las elecciones.

El dirigente blanquiazul, Marko Cortés, repudió la ola de violencia que se vive en el estado de Michoacán y condenó el homicidio de Armando Pérez Luna, candidato a la alcaldía de Maravatío.

EL LÍDER nacional del PRI, Alejandro Moreno, dijo que Maravatío es "reflejo de cómo el crimen organizado se está apoderando del país, sin que el Gobierno haga algo".

Eldato



“

EN ACCIÓN NACIONAL exigimos frenar la ola de violencia que se vive en el país a causa de los abrazos a los criminales, de la indolencia, la ineficacia de la acción de seguridad

Marko Cortés
Líder nacional del PAN

”



“

SE ADVIRTIÓ que las bandas delinuenciales principalmente se van por las y los aspirantes a las alcaldías, porque esa es su manera de controlar esos lugares

Jesús Zambrano
Dirigente nacional del PRD

”

Exigió frenar la ola de violencia que se vive en el país e hizo un llamado al INE a establecer medidas urgentes de seguridad para el proceso electoral. Lamentó que en menos de un día hayan asesinado a dos precandidatos a la alcaldía de Maravatío, lo que habla del gravísimo nivel de violencia e inseguridad que se vive en el país frente a los comicios más importantes de la historia.

Reiteró el llamado a generar mapas de riesgo, convenios de coordinación con autoridades de seguridad pública y electorales y crear filtros de investigación.

El dirigente del PRD, Jesús Zambrano, exigió al INE poner sobre la mesa la discusión del tema del protocolo necesario de seguridad para las y los candidatos y sacar un acuerdo de todos los partidos por la paz y la estabilidad de las elecciones.

“El INE ya estableció con el Gobierno federal un mecanismo de protección a candidatos. En el análisis de la consultora Integralia se advirtió que las bandas delinuenciales principalmente se van por las y los aspirantes a las alcaldías, porque esa es su manera de controlar esos lugares”, dijo.

Señaló que el Gobierno tiene que poner énfasis en estos actos y asegurar que las campañas electorales se lleven en paz y seguridad para votantes y aspirantes.